

[TENDENCIAS]



EL CAMBIO CLIMÁTICO DEGRADA LOS ECOSISTEMAS.

La ONU alerta del impacto del cambio climático en los DD. HH.

Un informe de Naciones Unidas sobre el impacto del cambio climático en los derechos humanos presentado recientemente, detalló distintos efectos negativos del calentamiento global y subrayó que los Estados deben garantizar que aquellas personas cuyas libertades fundamentales hayan sido violadas en este sentido deben tener acceso a justicia, reparación y

compensaciones.

El informe, presentado ante el Consejo de Derechos Humanos, recordó que un 37% de las actuales muertes relacionadas con olas de calor están relacionadas según algunos estudios con el cambio climático, mientras otros estiman que en los países en desarrollo el calentamiento global causa pérdidas de hasta 435.000 millones de

dólares anuales..

"Además el cambio climático exacerba la pérdida de biodiversidad, la degradación de los ecosistemas, el agotamiento de los suelos y la desertización, impidiendo con ello el disfrute efectivo del derecho a un medioambiente limpio, sano y sostenible", señaló la directora de Procedimientos Especiales en la Oficina de la ONU para los Dere-

chos Humanos, Peggy Hicks, al presentar el informe.

Hicks recordó que en 13 de los 14 últimos meses se han medido temperaturas globales medias superiores a los 1,5°C con respecto al promedio de la era preindustrial, superándose con ello durante más de un año los límites que según el Acuerdo de París no deberían rebasarse. 🌱